

Foro Discusión 4

¿Cuál fue el programa o aplicación demostrado en clase que más le llamó la atención?
Explica ¿Por qué?

A cada compañero que seleccione el que usted presentó debe brindarle al menos una dirección, sitio, video o documento en línea donde le ofrezca información adicional acerca de este.

Recuerde que debe realizar la contestación a las preguntas y contribuir con por lo menos dos de sus compañeros antes del próximo taller.

La aplicación que más me llamó la atención a mí en particular fue Weebly.

Weebly es una herramienta gratuita en línea que permite al usuario en crear páginas en el internet sin necesidad de conocimientos previos en la tecnología. La aplicación posee un “widget” sencillo que trabaja con el navegador. Weebly está disponible para trabajar con los programas de MS Windows, Mac Os, Linux equipo. Es un sitio web ideal con aspecto profesional. Permite que cada usuario cree su propia cuenta con una variedad de herramientas para el diseño de su página simple y sencilla generando de forma inmediata una versión para trabajarla a través de su teléfono móvil.

Otro de los factores que me motivaron a navegar en la herramienta son sus características principales en la forma en que permite mover y soltar elementos para poder diseñar lo que queremos, el otro factor es que lo que ves, es lo que obtienes, dejando a un lado los obstáculos en el momento de iniciar el proceso de diseño.

Otras características que la herramienta posee son:

- Es sencilla
- Es utilizada por profesionales para crear su sitio web
- Permite crear páginas web, blogs
- No requiere conocimiento
- Permite modificar el CSS y el diseño HTML ajustándolas a mis necesidades

Observando Weebly como herramienta educativa podemos señalar que es ideal para el desarrollo de portafolios electrónicos, creación de páginas web para el desarrollo de proyectos, asignaciones. El editor web que posee la herramienta es uno fácil de utilizar con un lenguaje adecuado para estudiantes. Weebly permite a los estudiantes expresarse de forma creativa utilizando una variedad de funciones multimedia, todo dentro de un ambiente protegido que tú controlas.

Los estudiantes podrán crear con mucha facilidad sitios web, blogs para su clase, integra vídeos, imágenes, audio, documentos, mapas, fotos, textos con tan solo

arrastrarlos de un lugar a otro, posee un área de control sobre qué sitios web son públicos, privados y que el estudiante puede editar.

Esta herramienta le permite al profesor crear cuentas nuevas, administrar cuentas de los estudiantes, supervisar actividades realizadas con los estudiantes, permite que los estudiantes realicen y entreguen sus asignaciones en la página.

Comparando la herramienta Weebly con Wix podemos identificar lo siguiente:

Weebly tiene una versión gratuito que incluye más presentaciones, los planes “premiun” son más económicos es básico, tiene un dominio en google para su posicionamiento. Posee un espacio disponible de 100 MB para su versión gratuita y la versión que paga el almacenamiento no tiene límite. Su uso es más sencilla, su editor muy fácil e intuitivo, buena función en el blog, y es solo en idioma inglés.

Wix es una herramienta gratuita, con un costo especial, el contacto con la aplicación es realizado por medio de un servidor, tiene una capacidad de almacenamiento de 300 MB, incluye herramientas de arrastres, plantillas, galería de fotos, sus funciones en flash y HTML5. Sus diseños son de gran impacto, las animaciones y la integración multimedia, ideal para artistas, modelos, diseñadores, es relativamente más costoso que Weebly. Wix se puede trabajar tanto en inglés como en español.

Referencias bibliográficas:

ToolTester Network. (2011-2014). Cree su página Web profesional muy fácilmente.

Recuperado el 31 de mayo de 2014, de <http://www.creadores-paginasweb.com/creadores-de-paginas-web/>

Viejo, C. (2014). Información Sistémica y Formación Docente en la era digital.

Recuperado el 31 de mayo de 2014, de <https://carmenviejodiaz.wordpress.com/2014/05>

Álvarez, M. (2013). Inter-didaktike. Blog de información sobre el internet y sus recursos aplicables en la educación. Recuperado el 31 de mayo de 2014, de <http://inter-didaktike.blogspot.com/2013/04/weebly.html#!/2013/04/weebly.html>